
 

EMAIL 

31 de Maio de 2018 

 

Exmo. Senhor Presidente 

Doutor Basílio Horta  

Câmara Municipal de Sintra 

 Em 4 de Dezembro de 2017, enviei uma carta dirigida ao Senhor Presidente, 

acompanhada de um croqui, que reenvio novamente, onde sugeria a V. Exa, uma 

alteração na entrada num parque de estacionamento em Sintra, até hoje não obtive 

qualquer resposta. 

Pelo exposto solícito a V. Exa, se me informa como está esta situação. 

Certo de que vou obter resposta, apresento os meus respeitosos cumprimentos. 

Atenciosamente 

O Deputado Municipal 

Adriano Filipe 

 

http://www.adrianofilipe.com/conteudos/templates/Estrutura.asp?articleid=2102&zonei

d=27&z=24&sz=27&n=1 

 

 

 


